



Caritasverband  
Düsseldorf

Düsseldorf, den 21. August 2008

## Referenz für Frau Katja Beeck

Fr. Beeck hat in unserem Verband eine ganztägige Fachveranstaltung zum Thema „Begleitung und Unterstützung von Kindern psychisch und suchtkranker Eltern“ durchgeführt. Es nahmen die Teams der Erziehungs- und Familienberatungsstelle und der Fachstelle für Beratung, Therapie und Suchtprävention teil. Die Weiterbildung diente der Reflektion und weiteren Planung eines neu entstandenen Projektes in unserem Verband.

Der Kontakt zu Frau Beeck entstand über Internetrecherche.

Der Vormittag wurde von ihr durch ein sehr lebendiges und fachlich fundiertes Impulsreferat gestaltet, welches durch die begleitende Power-Point-Präsentation und das ausgehändigte Skript sehr gut zu verfolgen war. Das Interesse und die Beteiligung der Teilnehmer waren sehr rege. Besonders angenehm wurde die gute Mischung persönlicher Selbstreflektion und professionellem Fachwissens empfunden, welche sich in unserer Wahrnehmung ausgesprochen günstig gegenseitig beeinflussten.

Im zweiten Teil der Veranstaltung gab es die Gelegenheit, miteinander abgestimmte Schwerpunktthemen zu vertiefen und anhand des gegebenen Praxisbezuges zu diskutieren.

Der Fachtag mit Frau Beeck hat unsere Projektentwicklung sehr positiv beeinflusst, und die weitere Diskussion im Kollegenkreis zeigt sich als sehr fruchtbar. Auch besteht der Wunsch nach einer Fortsetzung der Veranstaltung.

Wir können die Dozentin zum oben genannten Thema unbedingt weiterempfehlen und wünschen Frau Beeck für Ihre weitere Arbeit alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Josef Lüke  
Diplom-Psychologe  
Leiter der Einrichtung

Anna Raphaela Kaets  
Diplom-Heilpädagogin

Seite 1 von 1